

## Communiqué de presse

### Inauguration de trois antennes de téléphonie mobile

17 avril 2019

---

Le 17 avril 2019, le Département des Hautes-Pyrénées, les services de l'Etat, le CIDAP et les opérateurs de télécommunication, participent à l'inauguration de trois antennes de téléphonie mobile installées en zone rurale.

Depuis plusieurs années maintenant, des programmes de l'Etat se succèdent pour améliorer la couverture en téléphonie mobile, notamment dans les zones rurales.

L'installation des 3 pylônes inaugurés intervient dans le cadre du programme « Centre-bourg », pour la couverture de nouvelles zones blanches identifiées.

Au titre de la première phase de ce programme, les nouvelles communes couvertes sont :

- Avezac Prat Lahitte
- Labastide
- Sere-Lanso

Le Département et la Régie Hautes-Pyrénées Haut Débit ont confié la gestion du projet au CIDAP (Comité interrégional pour le développement et l'aménagement des Pyrénées).

L'opérateur Free a été désigné comme leader sur ces installations pour installer ses équipements sur les pylônes. Free s'est engagé à partager son réseau avec les autres opérateurs comme l'exigent les conditions prévues dans le programme « Centre-bourg ».

Le budget de l'opération s'élève à 309 540 € dont 189 773 € de subventions de l'Etat. La participation du Département s'élève à 119 768 €.

Cette inauguration porte à 12 le nombre d'antennes de téléphonie mobile construites par le Département.

---

#### Contact presse

Séverine CUESTA, Relations presse

Tél. : 05 62 56 78 72 - [severine.cuesta@ha-py.fr](mailto:severine.cuesta@ha-py.fr)